

CHRISTIAN FATTON, GRAND ABSENT MALGRÉ LUI

De nombreux curieux le cherchaient dans le peloton ou s'étonnaient de ne le voir sur aucune liste de départ. Christian Fatton, c'est un peu la «mascotte» du Défi. Le Néraoui était bien présent samedi à Couvet, mais pour suivre en spectateur la course qui l'a révélé à lui-même. *«J'ai une déchirure musculaire au mollet»,* grimace-t-il en montrant son attelle. *«Je me suis fait mal au boulot, mais cela ne m'a pas empêché d'aller faire quelques jours de vélo. Comme la douleur persistait, je suis allé voir un médecin qui m'a dit que c'était probablement un claquage. Il ne m'a même pas touché et m'a recommandé de m'arrêter deux semaines.»* La blessure s'est avérée bien plus profonde.

Bien que privé de course à pied et de vélo pour neuf semaines, l'amateur d'épreuves «ultra» ne reste pas inactif. *«Je m'entraîne avec des cannes et je pratique l'aquarunning»,* explique-t-il. *«Je me prépare pour la TransEurope Footrace, qui se déroulera en août (réd: du Danemark à Gibraltar...). J'y serai, même si je dois la faire en cannes!»* Il en faudra plus pour décourager le courageux. *«Je suis comme ça, un battant»,* conclut-il, tout sourire. ●